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会　長　挨　拶
福田　順也会長

　鵜沢ガバナーより、「ガバナー月信」の紹介をす
るようにとご指示がありましたので、毎月、会長挨
拶の中でご紹介をさせて頂きます。
　まず、表紙をご覧下さい。今年度は、第2790地
区の各地から寄せられた写真が、表紙を飾ることに
なります。2ページの下に、『ご当地自慢の風景写
真、大募集』「ガバナー月信の表紙に掲載致しま
す」とあります。人見神社様からの景色は絶景で
す。風景写真を小幡会員、是非応募してみて下さ
い。また、書道家の万木寛子(ゆるぎひろこ)先生に
書いて頂いた表紙の「月信」の文字も毎月号書体が
変わります。鵜沢ガバナーが、寺嶋哲生地区研修
リーダーに「どなたかお知り合いに書道家はいらっ
しゃいますか」とお尋ねしたところ、数日後には書
体の異なる沢山の作品を頂いたそうです。毎月の楽
しみとして下さい。表紙の下段には、太字で8月は
会員増強・新クラブ結成推進月間とあります。
　2ページまで拝読させて頂きます。地区協議会で
もお話ししました「2463」の数字ですが…皆さん
は覚えていらっしゃいますか?そうです!この10年間
に第2790地区で退会した会員の累計です。この中
には企業出向の方の入れ替わりによる退会やお亡く

なりになった方の数も含まれていますが、入会3年
以内で退会された方々の数が大きな割合を占めてい
ます。退会された2割の方がロータリーを楽しいと
思っていてくれたらきっと、ロータリーの世界は
もっと活気があるアクティブなものになっていたで
しょう。我々とロータリアンは職業理論に忠実で自
分には厳しく、そして他には寛容な心で接しなけれ
ばなりませんが、人に優しくするには自分もロータ
リーを楽しんで余裕を持つことも大切です。私と同
期のガバナー補佐を務められた館山RCの川名光俊
さんは、いつもFacebookにうなずける言葉を載せ
てくれます。「頑張りすぎるな」自分に厳しく人に
優しくそれは理想だけれど、たまには自分に優しく
なっても良いよ。だって、余裕がないと人に優しく
できないからね。その通りだと思いませんか。昨年
度のジェニファー会長は、DEIがロータリーの中に
浸透することを心から願っていました。今年度の
ゴートン会長も同じです。そして私も!
　退会防止こそが新入会員獲得につながると私は
信じております。新入会員はロータリアン以外の
知人も多く、そのネットワークには期待が持てま
す。大切なのは、新しい会員が次のロータリアンを
連れてくる気になるかどうかです。ロータリーに楽
しさを見出しクラブに根付くことで、ロータリーの
素晴らしさの伝承役になってくれるはずです。そも
そもその伝承役が、ロータリーを退会してしまうよ
うでは話になりません。私は、多くの知り合いを入
会へと導きましたし、そしてその会員が次の知り合
いを紹介してくれています。私は、ロータリーに対
してエンゲージメントを育んでいますから当然の行
動です。「会員増強」を目標の数字ばかりにとらわ
れず、クラブの既存会員の団結を最優先にして下さ
い。その結果として会員は増えてくるはずです。
　続きまして、3ページから10ページまでは、(千葉
若潮RC)大木地区幹事長、地区の委員長のご挨拶。
　12ページから15ページは、1988-89年度第2790地
区(松戸RC)土屋亮平パストガバナーの、「私のロー
タリー」となっております。興味深い内容です。是
非、ご一読願います。ちなみに土屋パストガバナー
は、今月の8月30日で92歳になられます。
　16ページ上段には、ロータリー財団寄付　マル



チプル・ポール・ハリス・フェロー　小幡会員。下
段にポリオ・プラス　廣田会員が掲載。
　17ページには、新ロータリアンとして、青山会
員、大多和会員が掲載。
　19ページには、今年度の主要行事日程表、次年
度3大セミナー日程表。
　20ページには、世界ポリオデー地区啓発イベン
トの案内。
　21ページには、奉仕プロジェクトセミナーの案内。
　22ページには、国際大会の案内。
　23ページには、地区大会記念ゴルフ大会の案内と
なっております。
　以上、会長挨拶とさせて頂きます。

会　長　報　告

　My Rotary登録状況をお知らせします。8月7日現在　
会員60名　登録者数39名　登録65％達成。引き続き、
宜しくお願い致します。

幹　事　報　告
大森　俊介幹事

〈配布物〉
１．例会プログラム
２．2023-24年度活動計画書訂正シール
３．ガバナー月信(8月号)　　　

〈報　告〉
１．事務所夏季休暇についてのお知らせ
＊ガバナー事務所　8月11日(金)～8月15日(火)まで
＊君津RC事務局　8月9日(水)午後～16日(水)まで

〈回　覧〉
１．君津RC週報
２．第5グループ週報
３．地区大会の出欠について
４．ロータリー冊子(英語版)

親睦委員会
私の誕生日・記念日

会員卓話
「一人ひとりが輝く明日を」
　新昭和グループ

早見　秀一会員
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福田　順也 早見さん、貴重な卓話ありがとう
ございました。クラブより、誕生
日のお祝いありがとうございまし
た。大切にします。25日で52歳に
なります。

大森　俊介 赤堀様、ウニバト君、ようこそ君
津RCへ。誕生祝いありがとうござ
いました。

赤堀伽寿一 本日はお世話になります。
小関　常雄 赤堀様、ウニバト様、ご来訪あり

がとうございます。早見様、貴重
な卓話ありがとうございます。

佐々木昭博 神奈川東RC　赤堀様、ご来訪あり
がとうございます。早見会員、素
晴らしい卓話ありがとうございま
した。

谷川　有司 甲子園の時期になりました。千葉
県代表はどうでしょうか。

宮嵜　　慎 神奈川東RC　赤堀様、ようこそ君
津RCへ。早見さん貴重な卓話あり
がとうございました。

永嶌　嘉嗣 コロナが急増しています。皆様、
気をつけて。

釼持　純一 嶌ちゃん、検査しっかりお願いし
ます。

秋山　大輔 早見会員、貴重なお話をありがと
うございました。

秋元　政寛 誕生日の記念品と記念日のお花、
ありがとうございました。

中野　賢二 名札掛けがクリップしづらいので
改造しますと言ってから、数ヶ月
過ぎてしまいました。(ドラマ風
に言うと『いたずらに時が過ぎて
いった』)そろそろ改造しますよ。

江藤　　隆 新昭和　早見様、会員卓話ありが
とうございました。週末から北九



州に帰省して参ります。
大多和一彦 お誕生日の記念品ありがとうござ

います。年相応に成長したいと思
います。

鈴木　荘一 暑い日が続きます。ご自愛下さ
い。

川村　優子 先月、記念日にきれいなお花を頂
きました。ありがとうございま
す。

高島　裕幸 早見会員、貴重な内容の卓話あり
がとうございました。

篠塚　知美 私の記念日、誕生日の皆様、おめ
でとうございます。早見会員、貴
重な卓話ありがとうございます。

大浦　芳弘 今週は、猛暑日予報は少なくなっ
ていますが、これまでの猛暑日継
続で、身体には相当疲れがたまっ
ている状況だと思います。油断す
ることなく、従業員の皆様、ご家
族への熱中症予防を徹底して暑い
夏を乗り切りましょう。

野中慎太郎 早見さん、会員卓話ありがとうご
ざいました。準備大変だったと思
います。お疲れ様でした。

木内　髙茂 早見会員、卓話お疲れ様です。今
月、木更津港まつりにてドローン
サッカー体験会を開催します。
2025年にはワールドカップも開催
される予定ですので、皆様のご参
加をお待ちしております。

髙島　俊治 早見会員、貴重な内容の卓話あり
がとうございました。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。本当に暑いで
す。体調にご留意下さい!

富田　健司 暑い日が続きます。先日、職場の
仲間170名で大バーベキュー大会
を実施しました。コロナ禍で4年
ぶりの開催、子供達が大きくなっ
ていて月日の流れを感じました。

早見　秀一 卓話という貴重な機会を頂きあり
がとうございました。お聞き苦し
い映像で申し訳ございませんでし
た。ホームページより改めてご確
認下さい。

隈元　雅博 早見さん、素晴らしい卓話をあり
がとうございました。暑い日が続
きますので、皆様どうぞご自愛下
さい。これからも仲間の皆さんと
共に世界平和と地域貢献の為に
ロータリー活動を頑張って参りま

す!
髙橋　雄一 お世話になります。今日、ご提供

させて頂いた豚めし。日本製鉄さ
ん、開業により浜屋さんのバーベ
キュー弁当を先代がリスペクト
し、安価で美味しいお肉のお弁当
を40年以上ご提供させて頂いてお
ります。

山内　雅夫 夏の甲子園が始まりました。今大
会からは、高校野球でも水分補給
し、体を冷やす「クーリングタイ
ム」が運用されているそうです。
熱中症との戦いはどこでも同じ
で、どんどん科学的に対処が行わ
れるようになってきました。高校
野球児の戦いから力を貰い、我々
も頑張らなければいけませんね。

平野　寛明 神奈川東ロータリークラブ　赤堀
伽寿一様、ウニバト様、ご来訪あ
りがとうございます。

松浦　広樹 神奈川東RC　赤堀様、ようこそお
越し下さいました。早見会員、卓
話ありがとうございました。

秋元　直樹 早見会員、貴重な会員卓話ありが
とうございました。

溝本　義史 湿度が高く、不安定な日々です…
体調管理に気をつけましょう!!

秋元ゆかり　 皆様こんにちは。8月のお誕生日、
記念日を迎えられる会員の皆様、
おめでとうございます。神奈川東
RC　赤堀様、ご来訪ありがとうご
ざいました。

馬場　孝弘 暑さが続いております。皆様ご自
愛下さい。

今週の席替抽選当選者：小関会員


